



常陽中 だより

令和元年 9月 30日
尼崎市立常陽中学校
校長 徳山 壮一

9

全国学力・学習状況調査

4月18日(木)3年生が実施した全国学力・学習状況調査の結果が届きましたのでお知らせします。個人の結果は、担任の先生から受け取っていると思います。結果だけに一喜一憂するのではなく結果から自分の学習状況・生活状況を振り返り、入試に向けて、自分の課題・弱点を克服できるように頑張りましょう。

1 正答率(%)

	国語	数学	英語
常陽	62	51	49
兵庫	73	62	58
全国	72.8	59.8	56.0



本校の結果は、上記の通りです。

全国平均・兵庫県平均には届いていませんが、大切なことは、この結果を受けて、次にどのような頑張りをするかです。日々の学習・生活を大切に地道な努力をつづけていきましょう。

2 生徒質問紙より抜粋(%)

学習面の質問	常陽	兵庫	全国
自分で計画を立てて勉強をしていますか	39	48	50
月曜日から金曜日まで家庭学習を1時間以上していますか	51	72	70
月曜日から金曜日まで家庭で読書を30分以上していますか	9	27	27
国語の勉強は好きですか	66	61	62
数学の勉強は好きですか	57	55	58
英語の勉強は好きですか	42	57	56
授業で学んだことを、ほかの学習に生かしていますか	61	71	75
話し合う活動を通して自分の考えを深めたり、広げたりすることができますか	47	70	73

生活面の質問	常陽	兵庫	全国
朝食を毎日食べていますか	87	93	93
自分にはよいところがありますか	57	75	74
将来の夢や目標を持っていますか	59	70	71
ものごとを最後までやり遂げてうれしかったことがありますか	86	94	94
難しいことでも失敗を恐れないで挑戦していますか	47	68	70
学級で話し合って決めたことに協力して取り組むうれしかったことがありますか	69	85	83
学校に行くのは楽しいですか	63	82	82
学校の規則を守っていますか	90	97	96
人が困っているときは、進んで助けていますか	70	85	86
いじめはどんな理由があってもいけないことだと思いますか	94	95	95
人の役に立つ人間になりたいですか	93	95	94

学習面に関して

学習には興味・関心があるものの、家庭学習が不足している事を改めて確認することができました。学習内容を定着させるためには、授業を大切にすることはもちろんですが、復習・予習といった家庭学習がとても大切です。与えられた宿題などの課題に取り組むという消極的な学習態度ではなく、自分から進んで計画し学習に取り組むという積極的な学習態度が必要です。平日の学習時間は、10分×学年(中学3年生なら10分×9年生=90分)を目標にしましょう。

生活面に関して

3年生になったばかりでの調査ですが、「学校に行くのは楽しいですか」の質問に対して63%の生徒が『楽しい』と回答しています。すごく残念な結果です。でも、今調査すれば、もっと多くの生徒が『楽しい』と回答してくれると確信しています。修学旅行・体育大会や日々の生活の様子を見ている3年生の皆さんは、自分では気がついていないかも知れませんが、素晴らしい力を持っています。もっと自分に自信を持って下さい。また、将来の夢や目標を持つことが、日々頑張るためのエネルギー源です。そして、失敗を恐れずに勇気を持って何事にも挑戦しよう。

素晴らしい!

千一ム常陽の活躍



尼崎市中学校新人大会

【陸上競技部】

安田 颯太 2年生男子1000m 5位 12 09
共通男子2000m 4位 24 69

祝 県大会出場 9月28日・29日 神戸総合運動公園

阿部 桜 共通女子砲丸投 3位 7m70

古賀美知留 1年生女子1000m 4位 14 33

中井 涼・近藤 百華・古賀美知留・溝口 真奈

共通女子4×100mR 5位 54 98

【男子バスケットボール部】

1回戦 VS 小田北中

74 - 51

2回戦 VS 立花中

57 - 64

【女子バスケットボール部】

1回戦 VS 園田中

41 - 54



【軟式野球部】

1回戦 VS 武庫中 4 - 1

2回戦 VS 園田中 0 - 2



第41回兵庫県中学校総合文化祭

梶原 杏奈 (2年2組) 特選

書写部門

尼崎市中学校理科作品展

安田 楓・森 友羅奈 (3年2組)

優秀賞



